



かたぐい



令和2年度
第39号

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

2020.12.9

PTA学校参観日への多数のご参加ありがとうございました。



日曜日の学校参観日には、多数のご参加をいただき誠にありがとうございました。授業参観では、マスク着用や手指消毒など感染防止にご配慮いただくことで、教室の中に入っての参観が実現でき大変うれしく思いました。保護者の皆様を間近に感じながら授業をする子どもたちは、いつもより張り切っているように見えました。

ブラス部は、今回のクリスマス演奏会を目標に練習をがんばってきました。新入部員の子どもたちもしっかりと演奏者として加わり、息の合った演奏を聴かせてくれました。本番の演奏がこれまでのベストではないかと言えるくらい、練習の成果を発揮することができた子どもたちには、たくさんの拍手が送られていました。



講演会「大人が支える！みんなでかなえる！インターネットセーフティ」



講演会では、南教育事務所社会教育主事の先生より、インターネットセーフティについてお話をいただきました。インターネットの普及に伴い、オンラインゲームやSNS等に関わるトラブル、ゲーム障害、ネット依存、低年齢化等、子どもたちに悪影響となる事案が増加しています。西明寺小でも、悪影響がいつ出てもおかしくないと言えます。

子どもたちがインターネット（スマホ利用も含む）を利用する際は「親と相談し、納得・同意させた上で利用させる」ことが大切であると教えていただきました。

学校としましても、安全にインターネットを使うために必要な事項を具体的な事例を挙げながら、くり返し指導していきたいと思っております。